



低学年林間学校 IN ミランドポリス 9/28

午前の部



昨年に引き続き、今年も低学年林間学校を行いました。近隣の4つの日本語学校(第1・2・3アリアンサ日本語学校、ミランドポリス高岡日本語学校)の合同行事として、ミランドポリスで開催されました。天候不良が続いており、当日の天気も心配されましたが、青空が広がり、心地よい風も吹き、活動しやすい日となりました。午前中はオリエンテーリングを行い、ミランドポリスの中心部を歩きながら、豆つまみや縄跳び、日本語を使ったゲームなどを楽しみました! **傘玉入れ!真剣です! 円陣を組んで、やる気マンマン!!**

昼食は、持ち寄りで、豪勢です!!





午後の部

午後は、工作からのスタート！日本文化に触れることも目的としているので、今回は「ぶんぶんゴマ」を作りました。糸を通すことが難しいようで、高学年のアシスタントに手伝ってもらいながら、頑張って作っていました。後半には、直径60センチの巨大ゴマにも挑戦し、その迫力にみんな驚いていました！



第3アリアンサの生徒とアシスタントです！



工作のあとは、さらに日本語を使ったレクリエーションをしました。生徒もアシスタントも一緒になって、笑顔が弾けていました。よい思い出になりました！！

編集後記



これまで続けてきた、低学年林間学校も少しずつ人数が減少しています。過去には60人以上の参加生徒がいましたが、現在は30人と半分程度となっています。しかし、少ない人数でも活気あふれる行事になっていることは、本当に素晴らしいことです。また、アシスタントとして参加してくれた高学年の生徒や学校OBのみんなが、とても面倒見がよく、その姿にも感動しました。写真は、後ろから見守るアシスタントの様子です。素晴らしい！

